

lire mon journal. Une dame très jolie est passée avec son chien qui avait l'air très méchant. Tout à coup, le chien m'a sauté dessus et m'a mordu les mollets. J'ai crié très fort et j'ai couru très vite. La dame a arrêté son chien. Je me suis arrêté aussi. La dame est venue me voir et elle s'est excusée.

**La dame** : rien...

**Le chien** : rien...

Maxime S.

**Le monsieur** : J'étais sur un banc, en train de lire mon journal, et, tout à coup, un chien m'a mordu. C'était un labrador noir. Ses yeux marron me fixaient. Je me suis défendu en roulant mon journal et en frappant avec. Sa maîtresse lui a dit d'arrêter. Après, je suis rentré chez moi en boitant et en saignant, et je me suis soigné.

**La dame** : Je marchais avec mon chien. Il s'est mis tout à coup à courir vers un monsieur qui lisait son journal assis sur un banc. Il l'a mordu sans aucune raison. L'homme a crié. Il saignait. Je lui ai dit que j'étais désolée. Il s'est levé et il est parti en courant.

**Le chien** : Je me promenais avec

ma maîtresse quand tout à coup j'ai vu une séduisante caniche. Elle était blanche, bien peignée. Alors, pour l'impressionner, j'ai couru et j'ai mordu la première personne que j'ai vue. Quand je l'ai lâché, le monsieur saignait et criait. Il s'est sauvé et je l'ai perdu de vue.

Maximilien

**Le monsieur** : J'étais tranquillement assis sur un banc, en train de lire un journal, au soleil. J'allais m'endormir tellement j'étais bien. Soudain, j'ai vu un chien qui me fonçait dessus et une dame qui lui courait après. J'ai cru que le chien allait tourner, mais, cinq secondes plus tard il a bondi sur moi ! La dame est arrivée pour l'attraper car il était en train de me mordre la jambe. Elle était très belle et j'ai eu le coup de foudre. Malheureusement, elle a fait demi-tour et elle est partie.

**La dame** : J'étais en train de me promener avec mon chien que je tenais en laisse. Comme il avait l'air sage, je l'ai lâché. Alors, tout à coup, il s'est mit à courir vers un monsieur qui était en train de lire le journal sur un banc. J'ai couru pour le rattraper, mais il a sauté sur le bonhomme et lui a mordu la jambe. Quand je l'ai récupéré, j'ai

remarqué que le monsieur me regardait d'une façon bizarre. Il était très moche. Il a voulu me parler mais je suis partie sans l'écouter.

**Le chien** : J'étais en train de regarder une jolie petite caniche tout près de ma maîtresse qui me tenait en laisse. En tournant la tête, j'ai aperçu un monsieur horrible qui nous regardait bizarrement. Quand ma maîtresse m'a lâché, j'ai couru vers lui et je lui ai mordu la jambe. Ma maîtresse est venue me chercher puis nous sommes repartis.

Marie

La version de Sofian qui n'a pas bien écouté la consigne :

*Le monsieur se fait attaquer parce qu'il est en train de lire son journal en mangeant un gâteau.*

*La dame rattrape son chien parce qu'il est en train de mordre les jambes du monsieur. Elle se met en colère.*

*Le chien attaque le monsieur qui lit son journal parce qu'il a envie de manger le gâteau (il n'a pas mangé ce matin-là).*

à suivre...

## EN BREF



- Rabah, Sofian, Stéphanie, Juliette, Rachelle et Maximilien ont changé de place plusieurs fois.
- Nous avons fait deux rencontres sportives contre le CM2-b (football et hockey) et nous avons malheureusement perdu à chaque fois. L'essentiel est de participer !
- Le site internet n'a pas été mis à jour depuis Noël. Le maître a promis de s'en occuper à Pâques.
- Nous avons fini de lire notre deuxième roman.

## CARTABLES D'OR



Qui sont les cartables d'or du mois de janvier ? Après un vote à bulletins secrets, ont été élus :

### Catégorie Élève le plus sérieux :

Florian  
avec 45% des voix

### Catégorie Élève le plus sympathique (catégorie vraiment très disputée !) :

Jessy  
avec 15% des voix.

### Catégorie Élève le plus drôle :

Lola  
avec 25% des voix.



**Exclusif !**

## Quel est votre jour préféré ?

Les élèves du CM2-a répondent :

- 1 - le samedi (44%)
- 2 - le mardi (16%)
- le vendredi (16%)

Les 24% restants se partagent entre : le mercredi et le lundi... Signalons qu'un garçon, qui n'a pas bien saisi la question, a répondu : "Mon jour préféré, c'est quand j'étais en vacances."

